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Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, com início às quatorze

horas e dezenove minutos, na sala mil duzentos e um, reuniu-se com convocação ordinária o

Conselho do Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha

Vogelmann, direíor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os seguintes

membros titulares representantes dos docentes: professora Christianne Lorea Paganini. Os

docentes suplentes Natália Lemke, Ana Sílvia Rolon, Eiiza Mara Lozano Costa e Adriana Paola

Paredes Penafiel. Representantes das coordenações de curso: professores Eduardo Guatimosim,

do curso de Agroecologia e Ezequiel César Carvaiho Miola, do curso de Licenciatura Educação

do Campo. As representantes titulares dos técnicos administrativos em educação, técnicas

Fabiane Quevedo Fredes e DórEs de Souza Santana e a suplente Luciana de Souza Vargas. O

representante discente Alexandre Farias Terra. Representando a direçâo do Campus registrou-se

a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho SalamonL

Justificou a ausência o professor Márcio Medeiros Gonçalves. O presidente deu boas vindas a

todos e iniciou-se a reunião com a pauta INFORMES; o professor Eduardo Vogeimann informou

que foi concluída e encaminhada a proposta do edital de chamada pública do Ministério da

Ciência e Tecnologia, Governo, Inovações e Comunicações Federa!. Informou ainda que o

docentes, discentes e técnicos do Campus estão auxiliando na divulgação dos cursos e projetos

desenvolvidos no Campus na Quadragésíma Expofeira de São Lourenço do Sul, através de

parceria com a EMATER. O professor Eduardo também ressaltou que todos estão convidados a

participar desse evento e da divulgação. O professor Ezequiei Carvalho Miola informou que foi

finalizada a consulta para a coordenação do curso de Licenciatura Educação do Campo e que a

mesma passará a ser composta por ele e pelo professor Eduardo Antunes Dias, assim que for

publicada a portaria de nomeação. Na sequência passou-se ao seçiundo ponto de pauta

APROVAÇÃO DA ATA NUIVIERO TREZE; foram apresentadas as considerações e a ata foi
aprovada por unanimidade. Em seguida foi abordado o terceiro assunto de pauta

ATUALIZACÃO E PLANEJAMENTO SOBRE O USO DO ORÇAMENTO DO CAMPUS SÃO
LOURENÇO DO SUL; íniciaimeníe o professor Eduardo Saldanha Vogeimann ressaltou da

urgência e importância de complementar o planejamento sobre o uso do orçamento do Campus,

tendo em vista a liberação de mais vinte por cento do valor contigenciado e o término dos prazos

para a execução das solicitações. O presidente apresentou os valores já utilizados e a serem

empenhados ainda conforme a primeira previsão aprovada peio conselho. Tendo em vista que o

vaior liberado requer urgência para inserção das solicitações, pois o prazo para execução dos

orçamentos para material de consumo é no dia três de outubro, foram formuladas propostas para

destinaçâo dos valores, as quais foram analisadas pêlos conselheiros. O presidente fará uma

solicitação para prorrogação do prazo e caso não seja aprovado, será apresentada uma proposta

inicial contemplando os treze mii oitocentos e quarenta e cinco reais e trinta e um centavos, os

quais ficarão subdivididos em: quatro mii reais para a divisória para criar uma saia dos diretórios

académicos no prédio três; quatro mil reais para uso em diária, passagens e almoxarifado;

oitocentos reais para equipar saia de convivência dos alunos no prédio três, em complemento,



conforme o edital e cinco mil e quarenta e cinco reais e trinta centavos, para empenhas em

material de construção e elétrico. Ficou definido que caso seja possível a prorrogação do prazo,

será convocada uma reunião extraordinária no dia três de outubro para avaliação mais criteriosa

dos itens e permitir a consulta aos pares sobre esse assunto. Estabeleceu-se que cada

representante fará uma consulta entre seus pares e trará a proposta para a reunião do conselho.

Prosseguiu-se com o quarto assunto de pauta APROVAÇÃO DO RELATÓRIO DA COMISSÀO
DE ESTUDO E PROPOSIÇÃO DO QUINTO CURSO DE GRADUAÇÃO DO CAMPUS SÃO
LOURENÇO DO SUL; após a análise pêlos conselheiros do relatório encaminhado pela
comissão, foi solicitado que sejam ampliados os estudos, analisando a relação entre o curso

pretendido e o turno. Também foi solicitada a complementaçâo com os resultados dos trabalhos

dos cinco cursos mais citados, na conclusão do relatório. Também ficou definido que no dia

dezenove de outubro será realizado um seminário de apresentação dos trabalhos e relatório da

comissão. O relatório foi aprovado por unanimidade com as considerações solicitadas. Na

sequência foi tratado o quinto assunto de pauta RECOMPOSIÇÃO DA COIVIISSAO PARA O
REGIMENTO DO CONSELHO; ficou definido que será encaminhado um e-mail geral para que os

interessados se manifestem em relação à participação na comissão para elaboração do

regimento interno do conselho. O prazo final será dia cinco de outubro e após, o presidente irá

aprovar ad referendum, encaminhando a lista dos integrantes da comissão para a próxima

reunião do conselho. Também ficou definido que a própria comissão elegerá um presidente para

coordenar os trabalhos. Ficaram pré-aprovados os nomes dos servidores que já manifestaram

interesse em compor a comissão: Eduardo Martins da Silva, Dóris de Souza Santana, Liandra

Peres Caldasso, Fabiane Quevedo Fredes e Bruna da Cruz Schneid Os demais itens da pauta

não foram abordados porque a reunião não apresentava quorum. Nada mais havendo a tratar, às

dezesseis horas e quarenta e cinco minutos, o presidente encerrou a reunião. Esta ata vai

assinada pelo senhor presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a reunião.. vr^','^^J^^
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